



„Endlich wieder spielen“ - Musikvideo sehnt Restart des Amateursports herbei

Seit Anfang November 2020 herrscht auf den meisten Sportanlagen im Land Stillstand: Training, Spielbetrieb und Vereinsleben der rund 90.000 deutschen Sportvereine sind wie eingefroren. Nun, da der Shutdown gelockert wird und Schulen sowie Kitas vielerorts wieder öffnen, keimt die Hoffnung auf einen baldigen Restart des Amateur- und Breitensports. Ein neues Musikvideo bringt die Sehnsucht der Sportler, Vereinsverantwortlichen und Fans auf den Punkt.

Das von der 16-jährigen Marie Grundhöfer aus Konz eingesungene Lied „Endlich wieder spielen“ ist eine Cover-Version des Songs „Das Spiel“ von Annett Louisan. Dessen Refrain „Ich will doch nur spielen“ beschreibt die Stimmung vieler Amateursportler so gut, dass das Start-up Total Fansports auf die Idee kam, das 2004 erschienene Lied umzuformulieren. Passend zum Cover-Song hat das Saarburger Unternehmen ein Musikvideo produziert, das unter www.vereinsticket.de/wieder-spielen zu sehen ist.

Wir alle beim VMV fiebern einem Restart entgegen. Die Situationen in vielen Vereinen ist angespannt und ungewiss. Meine Bitte an Euch, sucht den Kontakt zu uns wenn Ihr Hilfe oder Unterstützung benötigt.

Unser Ziel Nummer 1 muss es sein, ehrenamtliche Mitarbeiter, Sportler und vor allem unsere Jugend beim Volleyball zu halten. Vielleicht hilft dieser Song dabei die Vorfreude auf eine baldige Wiederaufnahme des Amateursports weiter anzuheizen.

Weitere Links zur freien Nutzung:

- <https://fb.watch/3S09tSM-7S/>
- <https://www.youtube.com/watch?v=hfRIM0jdkPA>
- https://www.instagram.com/tv/CLHkuBNnRrX/?utm_source=ig_web_copy_link

Mit sportlichen Grüßen,
Euer Volleyballverband MV.